
 

脇町ロータリークラブ 
第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０１７年３月９日 木曜日 

第３２回例会 Ｎｏ．２５５９ 

会員総数：４４名  出席率９５．３％ 

メークアップ 

3/5 地区研修・協議会  小笠会員、南由起子会員、平山会員、岡本会員、古川会員、河野会員、河合会員、鎌田会員、 

             藤原会員、遠藤会員、鉄野会員、森会員、高木会員、須藤会員 

◎会長挨拶 

平山副会長 最近 10:00～12:00、13:00～17:00 に久しぶりに面白いドラマがあります。国会中継です。総理大臣

と野党との攻防・・・（病院でも見ています）皆さんも時間があれば是非見て下さい。楽しいと思い

ます。小学校の問題とかがありますがどうなるのでしょうか・・ 

本日もよろしくお願いします。 

◎幹事報告 

六車幹事   

到着週報       

    到着書類 

 

 

    連絡事項 

 

洲本・鴨島 各 RC クラブ 

ガバナー事務所より☆ロータリー青少年保護に関するリソースの案内     

☆ミャンマー少数民族 村の学校建設プロジェクトの支援のお願いが届いています 

美馬・つるぎ糖尿病対策をすすめる会より 3/２に行なわれた第３回会議資料が届いています。 

先週の理事会にて親睦委員会主催のボウリング大会開催が承認されました。 

5 月 18 日（木）例会終了後１５時頃よりぽっぷ・ジョイ石井店 現地集合です。 

3 月 23 日（木）脇町高校インターアクトクラブの生徒さん 20 名、顧問の先生１名を招いて、合同例会

を行ないます。お忙しいとは思いますが、できる限り例会に出席頂きますよう宜しくお願いします 

次回例会は３月１６日（木）12：30より ザ・ディスティーノにて行います。 

◎卓話   

小笠会員 

 

 

南（由）会員 

高木会員 

 

鉄野会員  

 

 

岡本会員  

 

 

 

 

 

平山会員           

3 月 5 日高知へ 14 名で地区研修協議会に行って来ました。会長、幹事、会計は同じ会場の研修で主

な話は標準ロータリークラブ定款の内容でした。定款も日々変わっているみたいなので我がクラブ

も定款を見比べ、見直して勉強しながらやって行きたいと思いますのでよろしくお願いします。 

次年度は皆さんの意見をいろいろ聞いて活動していきたいのでアドバイスを期待しています。 

バスの中で岡本さんから頂いた「ロータリー入門」の本を読んで会に出席しました。銀行とは違う

会計処理になりますが大丈夫です。引き続きよろしくお願いします。 

会員増強、親睦、情報、出席委員会のすべてのとりまとめをクラブ奉仕委員がしなければいけませ

ん。私は 2018～2019 の活動になりますが、次期柳澤ガバナーの「クラブの特性を生かそう」という

思いを胸に次年度はクラブ活動をやっていかなければならないと痛切に感じました。 

職業奉仕委員会に出席しました。質問があった答えのベストアンサーは 

１、入会のときに何を言われたか・・ネクタイ、バッジを必ずつける。 上下関係がなく公平 

２、ロータリーに入会して良かったことは・・多くの人の出会いに感謝。人間力が学べる    

３、あなたにとって例会とは・・学ぼうとする心をもって例会に出席する 

４，ＲＣは何をしているかと聞かれたら・・自分の職業を生かして社会貢献するクラブ 

５，ＲＣをどう思っているか・・四つのテストの実践を目指す。大人の社交場   

会員増強、退会防止は非常に難しい課題です。 会員の皆さんには入会適任者をリストアップし、 

一人一名以上推薦してほしいと思っています。 

ニコニコボックス 

  

次回例会 
          2017 年 3 月 16 日（木）12:30〜  ザ・ディスティーノ 

                  合同ＩＭ 報告 

☆ 次の会員は例会欠席でした。メークアップして下さい。   内田会員、小野会員、笠井会員、河野会員、北川会員、故島会員、 

郷司会員、坂元会員、佐藤忠則会員、佐藤公美会員、須藤会員、千葉会員、秦会員、藤川会員、藤村会員、藤原会員 

☆ 次回の出欠を鉄野出席委員長もしくは六車幹事まで連絡してください。  

 


